
令和元年度 第 5 回東海大学望星技術士役員会 議事録（HP 版） 
 
１ 日時：令和元年 9 月 21 日（土） 14：00 ~ 16：30 
２ 場所：東海大学代々木キャンパス･第 2 会議室 
３ 出席者：○常 森修次、○常 笠原勉、庄司大介、永井和典、○常 齋藤寛(記録) （常任幹事 7 名中 3 名出席） 

委任：○常平野滋、○常 中村憲一、○常綿貫啓、畑恭子、中島輝正（常任幹事 3 名委任） 
４ 打ち合わせ内容 

①ホームページの新規情報発信状況の確認 
・会報第 3 号の差替え、総会の開催報告掲載。 
②大学技術士会連絡協議会への対応 
・大技連を通じた他大学の講演会情報発信を行った（東京工業大学、京都大学）。 
・大技連に関わることで、他大学等の有益な情報を入手し会員への情報発信につながる。今後の対応は継続協議。

③会員名簿の整理作成状況 
・久一さんの作業によって、会員名簿の全体像が整ってきた。名簿の回覧確認。 
・平野さんの作成したフォームでの使い勝手（エクセルの機能）を今後検討する。 
④清水キャンパス OB 技術士と学生との交流会準備状況 
・開催案内の内容説明・確認。 
・講演案内ポスター作成、懇親会準備、講演者の事前調整等今後の対応説明。 
⑤ホームカミングデー（11/3）への対応 
・大学事務局に状況確認し、対応調整。 
・講演候補の検討。 
・技術士資格 PR の配布資料 新版を準備。 
⑥見学会の実施について（令和 2 年 1 月～2 月） 
・伊勢原キャンパス（医学部）見学の方向で吉田会長に調整していただいている。今後詳細を調整する。 
⑦その他 
・本会会計収入確保拡大について、会員会費の徴収や寄付、企業の賛助会員会費、会報の公告費などを検討。 
・光･画像工学科の学生の論文中間発表会への参加（森さん、笠原さん）は有意義であった。今後、土木工学科（梶

田先生）でも対応可能性がある。 
・今後の見学会・講演会の候補について情報収集する。 
・来年度の総会は、吉田会長の退任・会長交代があるため、霞ヶ関ビルの本学校友会館での開催も視野に検討しては

どうか。会場の予約日程の都合から早めの検討が必要。 
 
５ 次回（第 6 回）役員会：10 月 19 日（土）14：00～（場所は予約状況で追って連絡） 
 


